

Nueva caída de acciones de Deutsche Bank a causa de multa

Zurich. Las acciones de Deutsche Bank en el mercado bursátil de Nueva York, que tiene nerviosos a los mercados financieros, cayeron nuevamente, esta vez 0.85 por ciento, ante la disipación de las expectativas de que alcance un acuerdo rápido por la multa multimillonaria. La amenaza de la enorme sanción ha hundido las acciones de Deutsche Bank, y de otros bancos incluso más importantes, a mínimos históricos, por lo que requiere un acuerdo urgente. Para Moody's sería positivo para los tenedores de bonos si el Deutsche Bank logra resolver extrajudicialmente las acusaciones con un pago inicial de 2 mil 750 millones de euros. El Departamento de Justicia de Estados Unidos (DOJ, por su sigla en inglés) ha exigido una multa hasta de 14 mil millones de dólares, aunque Afp reportó el viernes por la noche que Deutsche y el DOJ estaban cerca de llegar a un acuerdo por 5 mil 400 millones de dólares. El reporte de Afp no ha sido confirmado. En su nota de crédito semanal el lunes, Moody's informó que asumía que al menos la mitad de los 5 mil 500 millones de euros en provisiones para litigios de Deutsche Bank al final del segundo trimestre estarían disponibles para la resolución del caso.

REUTERS